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Мост через Реж 
построят уже к лету
В Артёмовском идет модернизация социальной и транспортной инфраструктуры

Строительство стратегически важного моста по поручению губернатора проинспектировал первый заместитель 
главы региона Алексей Шмыков (в центре)
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Михаил БАТУРИН

Первый заместитель 
губернатора Свердловской 
области Алексей ШМЫКОВ 
вчера проинспектировал 
ход строительства объектов 
социальной и транспортной 
инфраструктуры в Артёмовском 
городском округе: детского 
оздоровительного лагеря, моста 
и новой поликлиники. 

Жители Артёмовского город
ского округа получат новую поли
клинику и мост через реку Реж в 
селе Бучино, который, в свою оче
редь, обеспечит транспортную до
ступность в детский оздоровитель
ный лагерь «Зелёный луг». Вче
ра по поручению губернатора Ев-
гения Куйвашева его первый заме
ститель Алексей Шмыков оценил 
ход выполняемых работ.

– Сегодня мы посмотрели объ
екты социальной инфраструктуры 
Артёмовского городского округа. 
В первую очередь детский оздоро
вительный лагерь – миллиардный 
инвестиционный проект СвЖД, ко
торый начнет работать в 2026 году. 
Это будет лагерь круглогодичного 
оздоровления детей, на базе кото
рого в том числе дети смогут обу
чаться, – сказал Алексей Шмыков.

24  
специалиста 

сельского хозяйства 
Свердловской области 
обеспечены комфортным 
жильем благодаря субсидии 
регионального бюджета

В 2023 году по решению 
губернатора Евгения Куйвашева 
финансовую поддержку получили 
сотрудники 17 организаций 
агропромышленного 
комплекса, осуществляющих 
деятельность на сельских 
территориях. В 2024 году 
в бюджете Свердловской 
области на возмещение 
затрат на строительство 
или приобретение 
жилья для сотрудников 
сельхозпредприятий также 
запланировано 15 миллионов 
рублей.

>1 миллиарда 
рублей 

будет направлено на капремонт 
свердловских школ в 2024 году 

Капремонты пройдут в школах 
Нижнего Тагила, Полевского, 
Карпинска, Новоуральска, 
Красноуфимска, городского 
округа Рефтинский, 
Нижнесергинского 
района, Камышловского 
и Горноуральского 
городских округов и других 
муниципалитетов. Напомним, 
по поручению Президента 
России с 2022 года в стране, в том 
числе и в Свердловской области, 
реализуется федеральная 
программа модернизации 
школьных систем образования.

Водителей подвезут к техникумам
Евгений Куйвашев поручил разработать стратегию подготовки кадров для транспортно-дорожной отрасли

СЕВЕР
Всё растёт,  

всё развивается

ОБЛАСТЬ НА КАРТЕ:

стр. III–VI 

Водители при обучении должны 
получать более широкий спектр 
практических навыков, а профильные 
учебные заведения – шире использовать 
практику целевого набора. Эти 
предложения планируется включить 
в стратегию подготовки кадров для 
транспортно-дорожной отрасли, которую 
губернатор Евгений КУЙВАШЕВ поручил 
подготовить региональному минтрансу.  
Ранее Президент России Владимир 
ПУТИН назвал задачу по преодолению 
дефицита кадров одним из ключевых 
вопросов развития экономики.

Шаги по разработке стратегии об
судили участники общественного сове
та при министерстве транспорта и до
рожного хозяйства Свердловской об
ласти вместе с представителями регио
нального минобразования, средних про
фессиональных образовательных уч
реждений, объединений работодателей 
и отраслевого профсоюза. Встреча со
стоялась на площадке Екатеринбургско
го автомобильнодорожного колледжа. 

Заместитель министра транспорта 
и дорожного хозяйства Свердловской 
области Дмитрий Брусянин обозначил 

основные направления, которые будут 
прорабатываться для укрепления ка
дрового потенциала транспортной от
расли.

«В рамках поручения губернато
ра мы работаем над более тесным со
трудничеством техникумов и отрасле
вых предприятий. Нашей приоритет
ной задачей является усиление работы 
по подготовке водителей как для пасса
жирского и грузового транспорта, так и 
для дорожной техники», – сказал зам
министра.

Среди предлагаемых шагов, кото

рые позволят выпускнику сразу при
ступить к работе, – формирование на
выков по вождению техники или ав
томобиля и получение водительских 
прав соответствующей категории. Еще 
один шаг – это расширение целево
го набора, закрепление студентов за 
определенными предприятиями. Так
же планируется усилить профориен
тационную работу со старшеклассни
ками, чтобы привлекать студентов на 
целевое обучение со школьной скамьи.

СВЕ.РФ
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В Индустриальном парке 
«Химический парк Тагил» 
завершилась реконструкция 
здания промывки цистерн. 
Здесь будут обрабатывать танк-
контейнеры, железнодорожные 
вагоны-цистерны 
и автомобильные цистерны. 
В этих конструкциях перевозят 
химические наливные 
грузы. Подобная мойка – 
единственная на Среднем Урале. 
Ее реконструкцией занималась 
компания «Уралхимпласт», 
на базе которой и был создан 
«Химпарк Тагил». Обновленную 
площадку посетили 
заместитель губернатора 
Свердловской области 
Дмитрий ИОНИН и министр 
инвестиций и развития региона 
Вадим ТРЕТЬЯКОВ.

– «Уралхимпласт» – серьез-
ный работодатель с высоким 
уровнем заработной платы. Те 
инвестиционные проекты, кото-
рые компания реализует, в том 
числе с поддержкой правитель-
ства Свердловской области, по-
зволяют модернизировать про-
изводство, сделать его более чи-
стым и более привлекательным 
для сотрудников, – отметил Дми-
трий Ионин.

Автомобильную цистерну на 
мойке могут очистить от остат-
ков грузов за 15 минут. Система 
подает в тару моющее средство 
и под давлением обрабатывает 
емкость изнутри. Далее цистер-
на пропаривается либо сушит-
ся  – готовится для последующей 
заливки. 

На реконструкцию мой-
ки ушло два года и 221 милли-
он рублей. Проект сопровождал-
ся Агентством по привлечению 
инвестиций Свердловской обла-
сти. При его поддержке компа-
ния «Уралхимпласт» первой на 
Среднем Урале получила льгот-
ный заем от Фонда моногородов. 

Крупный инвестиционный 
проект на территории «Химпар-

ка Тагил» реализует и совмест-
ное предприятие «Уралхим-
пласт – Хюттенес Альбертус». 
«Уралхимпласт» – один из круп-
нейших российских произво-
дителей синтетических смол. 
«Хюттенес Альбертус» – веду-
щий производитель химиче-
ской продукции для литейной 
промышленности во всем мире. 
Компания работает на Урале бо-
лее 10 лет. Совместно произво-
дители выпускают составы, с по-
мощью которых создают фор-
мы для отливки металлических 
деталей. Эти связующие востре-
бованы в автомобиле-, танко- и 
приборостроении. В 2020 году 
компания решила расширить 
производство химической про-
дукции для литейной промыш-
ленности. 

«За это время мы реконстру-
ировали здание 1960-х годов и 
построили новое четырехэтаж-
ное, площадь которого 600 ква-

дратных метров. В нем распо-
ложен реакторный цех – сердце 
производства. Мы уже закупи-
ли все оборудование и вышли на 
этап пусконаладочных работ. За-
пустить цеха планируем в сере-
дине этого года», – раскрыл под-
робности генеральный дирек-
тор «Уралхимпласт – Хюттенес 
Альбертус» Евгений Бехтгольд.

В расширенное производ-
ство предприятие инвестирова-
ло 3,2 миллиарда рублей. Пла-
нируется, что новый цех будет 
выпускать 26 тысяч тонн литей-
ных связующих и 9 тысяч тонн 
новолачной смолы в год. После 
реализации проекта компания 
сможет нарастить объем про-
дукции на 12%, а к 2025 году – бо-
лее чем на 50%. 

– «Химпарк Тагил» имеет 
большой инфраструктурный за-
дел, но для поступательного раз-
вития необходимо задейство-
вать существующую государ-

ственную поддержку. К счастью, 
в Свердловской области мы 
успешно применяем весь ком-
плекс мер. Первым делом мы 
оказали помощь в аккредита-
ции этого парка в Минпромтор-
ге России, – подчеркнул министр 
инвестиций и развития региона 
Вадим Третьяков. 

Инвестпроект компании 
«Уралхимпласт – Хюттенес Аль-
бертус» включен в план меро-
приятий по импортозамеще-
нию в отрасли химической про-
мышленности Минпромторга 
России. На его реализацию ком-
пания получила займы от Фон-
да развития промышленности и 
Группы ВЭБ.РФ. Поручение раз-
работать первоочередные меры 
замещения импортных техно-
логий и продуктов в целях обе-
спечения суверенного развития 
страны озвучивал Президент 
России Владимир Путин. 

Знать и помнить 
историю 
государства

Депутат Государственной думы 
РФ Павел КРАШЕНИННИКОВ 
представил вчера в Екатеринбурге 
свою пятую книгу из авторской 
серии, посвященной истории 
Российского государства 
и права: труд охватывает 
непростой для нашей страны 
этап – пятилетний период 
после революции 1917 года. 
Издание будет интересно 
не только юристам и политикам, 
но и широкому кругу читателей, 
интересующихся историей 
Отечества.

Новую книгу «Всадники 
Апокалипсиса. История государства 
и права Советской России 1917–
1922» председатель комитета 
Государственной думы РФ 
по государственному строительству 
и законодательству Павел 
Крашенинников представил 
13 февраля в Уральском 
государственном юридическом 
университете. 

Книга стала продолжением 
авторской серии. В предыдущих 
монографиях исследуется 
история российского права 
от момента формирования 
российского государства 
в IX веке до судьбоносного 
1917 года. В новой книге Павел 
Крашенинников обрушившиеся 
на Россию трагические события 
1917–1922 годов и их последствия 
сравнивает с библейскими 
мотивами. По мнению автора, хаос 
тех лет привел в Россию всадников 
Апокалипсиса: Чуму, Войну, Голод 
и Смерть. 

– В книге представлен 
тяжелейший период в современной 
истории. По средним подсчетам, 
от 20 до 24 миллионов наших 
сограждан стали жертвами этих 
четырех всадников Апокалипсиса. 
Читатель имеет право знать, 
что происходило тогда в стране. 
Я старался сделать так, чтобы 
материал был понятен не только 
специалистам, но и всем читателям, – 
сказал Павел Крашенинников.

Президент России 
Владимир Путин не раз отмечал, 
что глубокое знание своей 
истории, уважительное, бережное 
отношение к великому духовному 
и культурному наследию Отечества 
позволяют делать верные выводы 
из прошлого. Павел Крашенинников 
в новой книге предлагает 
читателю поразмышлять над тем, 
как большевики, изначально 
отрицавшие необходимость 
существования государства 
и права, стали выстраивать жестко 
централизованное государство. 

– Если мы не будем помнить 
последствия страшных исторических 
событий, они, вероятно, повторятся. 
Каждая книга автора – это 
отражение аспектов бурной, 
сложной и неоднозначной истории 
нашей страны. В изданиях Павла 
Крашенинникова представлены 
глубокие исследования, поданные 
читателю красочно, живо 
и эмоционально. Они позволяют 
не только узнать интересные 
факты и события прошлого, 
но и почувствовать атмосферу, 
дух и настроение прошедших 
лет, – отметила председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области Людмила 
Бабушкина.

Михаил БАТУРИН

Заместитель губернатора Дмитрий Ионин (слева) и министр инвестиций и развития региона Вадим Третьяков  
(в центре) осмотрели обновленную мойку цистерн для химической промышленности компании «Уралхимпласт – 
Хюттенес Альбертус»
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Новый мост через реку Реж 
появится ближе к лету. На се-
годня строители установили 
буронабивные сваи и опоры. 
Идет монтаж четырех пролетов 
по 18 метров, устройство бере-
говых откосов. По решению гу-
бернатора Евгения Куйвашева в 
январе из областного бюджета 
муниципалитету были направ-
лены 218 миллионов рублей, 
часть из них на строительство 
моста. Сооружение обеспечит 
в том числе транспортную до-
ступность детского оздорови-
тельного лагеря «Зелёный луг», 
принадлежащего Свердлов-
ской железной дороге.

Заместитель начальника 
Свердловской железной дороги 
Алексей Гребенкин презентовал 

первому заместителю губерна-
тора ход реконструкции «Зелё-
ного луга». Лагерь станет кругло-
годичным оздоровительно-об-
разовательным центром. Здесь 
будут реализованы программы 
дополнительного образования 
по IT-специальностям, робото-
технике, 3D-моделированию, а 
также профориентации по же-
лезнодорожным направлениям.

В рамках инвестиционной 
программы СвЖД произведен 
демонтаж устаревших объек-
тов инфраструктуры, замене-
ны инженерные коммуника-
ции, включая тепловые и элек-
трические сети, установлены 
очистные сооружения, возве-
дены пять новых современных 
спальных корпусов, здания до-
сугового центра и столовой с 
учебными классами. Планиру-

ется, что «Зелёный луг» сможет 
принять первые смены в 2026 
году, а ежегодное количество 
ребят возрастет с 550 до 2 350.

Также Алексей Шмыков по-
бывал на стройплощадке но-
вой поликлиники в Артёмов-
ском, которая возводится по 
программе модернизации пер-
вичного звена здравоохране-
ния, утвержденной губерна-
тором Евгением Куйвашевым. 
Она служит реализации при-
оритетных задач нацпроекта 
«Здравоохранение», который 
инициирован Президентом 
России Владимиром Путиным.

Новая поликлиника будет 
обслуживать более 20 тысяч 
взрослых городских жителей и 
сельчан, приезжающих сюда на 
консультации и диагностику. 
Учреждение рассчитано на 500 

посещений в смену.  На строй-
площадке завершено устрой-
ство фундаментов, продолжа-
ются работы нулевого цикла. 
Строители проводят земляные 
работы, занимаются устрой-
ством дренажа и водопроводов.

Как рассказал главный врач 
Артёмовской ЦРБ Андрей Кар-
ташов, из-за нехватки площа-
дей в действующей поликли-
нике терапевтические участки 
находятся в одном корпусе, ка-
бинеты функциональной диа-
гностики и УЗИ – в другом, ла-
боратория – в третьем. Это соз-
дает неудобства и для пациен-
тов, и для медиков. Большое 
четырехэтажное современное 
здание позволит сделать пер-
вичную медицинскую помощь 
более доступной. 

Мост через Реж построят уже к лету

РЕГИОН

Тагил устроит химии промывку  
Во втором городе области ввели в работу единственную в регионе мойку  

автомобильных и жд-цистерн для перевозки химсоставов  
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тематические полосы

IIIОБЛАСТЬ НА КАРТЕ: СЕВЕР

ВСЁ РАСТЁТ, 
ВСЁ РАЗВИВАЕТСЯ

По главным улицам
В Лесном утвердили участки дорог, которые отремонтируют летом

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА 

В городском округе «Город 
Лесной»  в преддверии 
весенне-летнего периода 
местная  администрация 
обсудила вопросы сезонных 
работ по содержанию 
улично-дорожной сети, 
в том числе планы и объемы 
ремонтов.

В администрации города со-
общают, что Управлением го-
родского хозяйства осенью 
прошлого года проведено об-
следование улично-дорожной 
сети. Были выявлены участки, 
требующие ремонта. Такое об-
следование будет и после зимы.

Так, в этом году приступят к 
капитальному ремонту участка 
дороги по улице Павлика Мо-

розова в Поселке №1 – от Тех-
нического проезда до улицы 
Островского. Согласно проекту 
предусмотрено обустройство 
тротуара, освещения, а также 
ливневой канализации. Еще 
один масштабный проект по 
реконструкции дороги на ули-
це Нагорной находится в рабо-
те.

Кроме того, будет продол-
жена реализация проектов по 
реконструкции двух дорог – по 
улице Туринской на участке 
вдоль пруда, и по улице Маяков-
ского в поселке Горном.

Ремонт дороги по улице Ту-
ринской – это важный для го-
рода и ожидаемый местны-
ми жителями проект. Главная 
цель реконструкции – разгру-
зить городские дороги на выез-
дах из Лесного. Здесь также бу-

дет обу строен тротуар, что важ-
но для обеспечения безопасно-
сти. Подрядчиком проекта вы-
ступает компания «Новая маги-
страль». Реализация рассчита-
на на три года, этот год должен 
стать завершающим.

На дороге по улице Маяков-
ского работы были начаты в 
прошлом году, реализация про-
екта рассчитана на четыре го-
да. Итогом этапа текущего года 
должна стать отсыпка щебеноч-
ного основания левой стороны 
дороги.

Напомним, что все работы 
реализуются в рамках нацио-
нального проекта «Безопасные 
качественные дороги», иниции-
рованного Президентом России 
Владимиром Путиным.

Ремонтные работы по улице Туринской ведутся с 2022 года
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Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области

Мы стимулируем развитие экономики 
городов. Совместно с муниципальными 
органами власти и бизнесом мы создаем 
благоприятные условия для роста 
инвестиционной и предпринимательской 
активности.

Владимир 
ПУТИН,
Президент России

Регулярное общение с людьми – 
важнейший фактор повышения 
взаимопонимания и доверия между 
гражданами и местной властью. 
Очень важно непосредственное участие 
жителей в принятии решений.
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Доступно и удобно
Первый в Нижнетуринском городском округе ФАП открыл двери 

для сельчан 

В церемонии открытия медучреждения приняли участие  первый заместитель председателя Заксобрания 
Дмитрий Жуков  и глава Нижнетуринского городского округа Андрей Постовалов (второй и третий слева)
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Проект чистой воды
В городском округе Верхотурский продолжается 
строительство водовода

В поселке Карпунинском городского округа Верхотурский 
продолжаются подготовительные работы для прокладки водовода. 
Его протяженность составит порядка четырех километров. Стоимость 
проекта оценивается в 62 млн рублей, отмечает местное издание 
«Новая жизнь».

Сейчас питьевая вода в поселок подается с перебоями, поскольку 
старый водовод уже не справляется с нагрузками, а других источников 
централизованного водоснабжения в населенном пункте нет.

– Мы пробовали несколько лет назад бурить скважину, но 
безрезультатно. Тот водовод, по которому сейчас поступает вода, построен 
в 50-60-х годах, технической документации по нему нет, как это требуется 
сейчас, глубина залегания примерно от трех до пяти метров. Прорывы, 
которые на нем случаются, очень сложно искать, и поселок фактически 
какое-то время оставался без воды, она не доходила до колонок, до 
социально значимых объектов, таких как школа и ФАП, – поделился с «ОГ» 
глава городского округа Верхотурский Алексей Лиханов.

Много лет местная администрация стремилась получить 
финансирование на строительство нового водовода. В итоге реализовать 
важный проект для жителей поселка во время одного из визитов в округ 
поручил губернатор Свердловской области Евгений Куйвашев. В прошлом 
году работы на объекте наконец стартовали, по контракту проект должны 
полностью завершить в следующем году, однако строительство планируется 
закончить раньше, уже в этом году. 

Воду через новый водовод будут подавать от скважины в соседнем селе 
Кордюково, два года назад здесь установили оборудование для водоочистки 
и водоподготовки. Таким образом, поселок Карпунинский будет обеспечен 
качественной питьевой водой. 

– Водовод будет обслуживаемый, по проекту предусмотрена установка 
ревизионных колодцев. Поэтому, если вдруг возникнет необходимость, на 
нем можно будет оперативно производить ремонт. Но я думаю, что нового 
водовода и без ремонта хватит на долго, – рассказал «ОГ» Алексей Лиханов.

Отметим, что школа, которая расположена в поселке, обслуживает 
не только Верхотурский городской округ. Здесь также обучаются дети, 
которые приезжают из поселка Таежного, относящегося к Махнёвскому 
муниципальному образованию. Так что водовод, через который питьевую 
воду будут доставлять в том числе в учебное заведение, станет социально 
важным объектом сразу для двух муниципалитетов. 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Работы на объекте ведутся второй год
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Врачи доедут ко всем
Автопарк Североуральской больницы  
пополнился транспортом

Североуральская центральная городская больница получила 
пятиместный грузопассажирский санитарный автомобиль УАЗ 
«Буханка» в рамках федерального проекта «Модернизация 
первичного звена здравоохранения» нацпроекта «Здравоохранение». 
Ключи вручал глава регионального минздрава Андрей КАРЛОВ. Всего 
для больниц региона был передан 41 автомобиль. На закупку машин 
были направлены 44,5 миллиона рублей из федерального бюджета.

В зоне ответственности Центральной городской больницы находятся 
три ФАПа, общая врачебная практика и амбулатория. В период межсезонной 
распутицы добраться до пациентов в отдаленных сёлах проблематично. 
Подобный транспорт имеет повышенную проходимость и отлично 
показывает себя в условиях бездорожья, что позволит медицинским 
специалистам быстрее добираться до отдаленных территорий. 

Новый УАЗ уже приписан к «красной зоне» (изолированный корпус 
больничного здания с отдельным приемом пациентов. – Прим. ред.), 
работать на нем будет опытный водитель Андрей Клепцов.

– С помощью государственной программы мы серьезно обновили 
свой автопарк. Это позволило более эффективно выстроить логистику 
и повысить доступность медицинской помощи населению прежде всего 
отдаленных территорий. Большое спасибо за такой нужный подарок – 
уверен, жители его оценят по достоинству, – отметил главный врач 
Североуральской ЦГБ Александр Симанов.

Отметим, за три года реализации проекта «Модернизация первичного 
звена здравоохранения» гараж Североуральской ЦГБ пополнился 11 
легковыми автомобилями, а также 5 машинами скорой помощи, среди 
которых «Патриоты», «Лады-Ларгус», «Гранты» и «Рено». 

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В поселке Большая 
Выя открылся первый 
в Нижнетуринском 
городском округе 
модульный фельдшерско–
акушерский пункт. Новое 
здание, оснащенное 
всем необходимым 
оборудованием для оказания 
сельчанам плановой 
и неотложной медицинской 
помощи, построили 
благодаря программе 
«Модернизация первичного 
звена здравоохранения», 
которую Президент России 
Владимир ПУТИН продлил 
до 2030 года. 

– Глава государства придает 
особое значение развитию тех 
подразделений больниц, кото
рые максимально приближе
ны к пациентам. Врачи и фельд
шеры первичного звена здраво
охранения – это специали
сты, чаще всего задействован
ные в охране здоровья жителей. 
Именно перед ними стоят зада
чи по проведению диспансери
зации, диспансерному наблю
дению пациентов, реализации 
комплекса мероприятий, кото
рые направлены на продление 
жизни свердловчан и профи
лактику тяжелых форм заболе
ваний, – подчеркнул советник 
министра здравоохранения ре
гиона Борис Вологженинов.

В Большой Вые проживают 
190 человек. Поселок находит
ся примерно в 11 км от цен
тра округа.  Прежний ФАП пре
кратил работу в июле 2015 го
да, теперь же у сельчан вновь 
по явилась возможность полу
чать медицинскую помощь, 
не выезжая из поселка, а также 
проходить диспансеризацию 
и сдавать анализы.

Новый фельд шерско аку
шерский пункт состоит из двух 
блоков общей площадью по
рядка 80 квадратных метров. 
Это теплое и комфортное зда
ние, в котором есть всё необхо
димое для приема пациентов, 
диагностики и оказания по
мощи, в том числе приемный, 
процедурный, смотровой каби
неты, а также современное обо
рудование. Стоимость работ по 
строительству составила по
рядка 6,7 миллиона рублей.

– Благодаря поддержке ми
нистерства здравоохране
ния Свердловской области на
ша больница получила значи
тельную помощь по програм
ме модернизации первично
го звена здравоохранения. Об
новлен автопарк, арсенал ме
дицинского оборудования, 
проведен капитальный ре
монт подразделений. И вот от
крыт новый фельдшерскоаку
шерский пункт, – сказал и.о. 
главного врача Нижнетурин
ской центральной городской 
больницы Дмитрий Жовтяк.

Новое место работы по до
стоинству оценила фельдшер 
и заведующая фельдшерско–
акушерским пунктом Ило-
на Гарманчук, которая уже не 
первый год заботится о здо
ровье жителей Большой Выи. 
При необходимости, напри
мер, во время массовых про
филактических акций, в мо
дульном ФАП может работать 
выездная бригада специали
стов.

Кроме того, следом в окру
ге открылся еще один ФАП в 
поселке Платина, располо
женном примерно в 30 км от 
Нижней Туры. Теперь меди
цинскую помощь здесь смогут 
получить около 250 жителей.

Отметим, что в планах 
Нижнетуринской ЦГБ в 2024 
году открыть новые фельд
шерскоакушерские пункты 
еще в двух поселках – Сигналь
ном и Косье.

– Строительство обычно 
проходит осенью, всё делают 
очень быстро. Мы уже подго
товили участки в обоих посел
ках, они согласованы с мест
ными жителями, что их очень 
радует, мы стараемся прислу
шиваться к мнению людей, 
где именно должен быть рас
положен их ФАП, – рассказал 
«ОГ» глава Нижнетуринского 
городского округа Андрей По-
стовалов.
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Теперь заживут
Реализация программы переселения граждан из аварийного 

жилого фонда в Карпинске идет по плану

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В Карпинске успешно 
реализуется программа  
по переселению граждан  
из  аварийного жилищного 
фонда. Также строится новое  
жилье для детей-сирот.  
Так, в прошлом году был сдан  
в эксплуатацию новый  
105-квартирный дом по улице 
Серова. Квартиры в нем 
получили местные жители, 
относящиеся к обеим 
категориям. Сейчас в городе 
готовится к сдаче еще один 
дом, ключи от всех его  
65 квартир передадут детям-
сиротам.

Глава городского округа 
Карпинск Андрей Клопов рас-
сказал, что по строительству и 
расселению аварийного жилья, 
признанного таковым до 2017 
года, Карпинск вышел на фи-
нишную прямую: осталось по-
строить порядка 890 квадрат-
ных метров жилой площади – 
это примерно 25 квартир или 
один подъезд многоэтажного 
дома. 

– На сегодняшний день у 
нас уже определена площад-
ка под строительство дома, это 
центр города, потенциальный 
застройщик готовит проект-
ную документацию, его зада-
ча – построить дом в этом го-
ду, – поделился с «ОГ» Андрей 
Клопов.

Некоторым собственникам 
квартир в аварийных домах 
была выплачена компенсация, 
и они получили возможность 
приобрести себе жилье на вто-

ричном рынке. На этом данный 
этап программы по переселе-
нию граждан из аварийного жи-
лья будет выполнен.

Кроме того, еще одним пун-
ктом реализации программы 
по переселению граждан из ава-
рийного жилья является непо-
средственно снос аварийных до-
мов. В 2024 году из областного 
бюджета Карпинску были выде-
лены 50 миллионов рублей на 
снос и утилизацию такого жи-
лья. В городе порядка 100 домов, 
которые предстоит снести.

Эта работа уже началась. 
Как сообщает местное изда-
ние «Карпинск.Инфо», подряд-
ная организация, которая зай-
мется сносом первой партии 
многоквартирных домов, уже 

выбрана. Сумма контракта на 
проведение работ составила 
почти девять миллионов ру-
блей. До 1 марта будут снесены 
аварийные постройки по ули-
цам Луначарского, 87, 93, 102 
и Максима Горького, 3, а также 
по проспекту Нахимова, 19а. К 
работам подрядчик приступит 
уже в ближайшее время, на-
чав с домов по улице Луначар-
ского. Отходы, образованные в 
процессе сноса, будут вывезе-
ны на полигон в Серове.

Администрация уже гото-
вит новый контракт, чтобы про-
должить работу по сносу, полно-
стью избавить город от аварий-
ного жилья планируют за два го-
да.

Большинство жильцов, которым вручил ключи от квартир на улице Серова 
глава городского округа Карпинск Андрей Клопов, получили жилье  
по программе переселения из аварийного жилищного фонда
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В Ивделе обновляют 
образовательные учреждения
В Ивдельском городском округе активно занимаются 
благоустройством образовательных учреждений. Так, например, 
обновлять объекты сферы образования продолжают в поселке 
Полуночное.

В детском саду №44, который посещают около 60 юных жителей поселка, 
в прошлом году был проведен ремонт системы отопления, и в группах стало 
значительно теплее. Глава Ивдельского городского округа Владимир Михель 
отметил, что работы удалось провести очень оперативно, специалисты 
справились с ремонтом в течение недели.

В текущем году во время летних каникул планируется отремонтировать 
пищеблок и обновить ограждение детского сада. Общая сумма 
финансирования составит порядка 3,5 млн рублей. 

Ремонтные работы в прошлом году также коснулись школы №3. Здесь 
привели в порядок три учебных кабинета. Школа старых лет постройки, 
деревянные полы вышли из строя, их заменили новым напольным покрытием, 
также обновили стены. В двух кабинетах также сделали современное 
светодиодное освещение. На эти цели было потрачено около четырех млн 
рублей. На текущий год также выделено финансирование в размере более 
пяти миллионов рублей для обновления помещений школы, планируется 
отремонтировать четыре кабинета. 

– Родители оценивают обновления положительно, недавно 
встречался с жителями Полуночного, все благодарят за то, что не забываем 
образовательные учреждения, поскольку их действительно давно 
не приводили в порядок, – поделился с «ОГ» Владимир Михель.

Отметим, в этом году обновления коснутся и образовательных 
учреждений других населенных пунктов муниципалитета. Так, например, 
в самой большой городской школе №1 будут ремонтировать учебные 
классы, на это выделено 15 млн рублей. В школе №2, в которой в прошлом 
году открыли «Точку роста» и медицинские классы, отремонтируют полы, 
канализацию, заменят двери. На проект потратят около 5,5 млн рублей. 
В детском саду №2 заменят ограждение на сумму более трех млн рублей.

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Школу в поселке Полуночное планомерно обновляют уже второй год 
подряд
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Забота о старшем поколении
В Серовской больнице открыли гериатрическое отделение

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

В терапевтическом корпусе 
Серовской городской 
больницы открылось 
гериатрическое отделение. 
Оно стало уже девятым 
профильным подразделением 
в Свердловской области. 
Здесь в условиях 
круглосуточного стационара 
на 20 мест будут предоставлять 
специализированную помощь 
пожилым жителям Северного 
управленческого округа.

Специалисты отделения бу-
дут помогать уральцам старше 
60 лет сохранять или восстанав-
ливать способность к самообслу-
живанию, физической и функ-
циональной активности. Забота 
об активном долголетии ураль-
цев, сохранении их здоровья для 
максимально полноценной жиз-
ни является приоритетом ме-
диков. Реализовывать эти зада-
чи помогает региональная про-
грамма «Старшее поколение» 

и нацпроекты «Демография» и 
«Здравоохранение». Они особен-
но актуальны в связи с тем, что 
2024 год объявлен по решению 
Президента России Владимира 
Путина Годом семьи.

– Главная цель создания дан-
ного отделения заключается в 
комплексной заботе о здоровье 
пожилых людей и поддержке ак-
тивного долголетия пенсионе-
ров. Это очень востребованное 

направление, так как чаще всего 
пациенты в возрасте старше 60 
лет имеют хронические заболе-
вания. Ежегодно здесь будут по-
лучать специализированную по-
мощь до 280 жителей Северно-

го управленческого округа, – рас-
сказал главный врач Серовской 
городской больницы Иван Бол-
тасев.

Отделение гериатрии обо-
рудовано современными меди-
цинскими приборами, предна-
значенными для восстановления 
функций, утраченных в резуль-
тате болезни, операции или трав-
мы. Стандарт лечения включает 
помощь социального работника, 
психолога, реабилитолога и ин-
структора по лечебной физкуль-
туре. На капитальный ремонт 
площадей терапевтического кор-
пуса, где разместили новое отде-
ление, было направлено более 31 
миллиона рублей, а на приобре-
тение необходимого оборудова-
ния – еще 4,2 миллиона.

– Всё прекрасно, здесь отлич-
ный персонал. Впервые вижу, что 
в палате свой туалет, душ, я даже 
удивился такому комфорту, – от-
метил один из пациентов Евге-
ний Каменев.

Так выглядят палаты нового гериатрического отделения
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Готовь дороги зимой
Сразу на нескольких участках региональных автодорог уже стартовал капремонт

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Сразу на трех региональных 
дорогах, расположенных 
в отдаленных территориях 
Свердловской области, 
уже стартовали работы 
по капитальному ремонту. 
Они включают в себя в том 
числе заготовку материалов, 
выемку грунта и замену 
водопропускных труб. 
Губернатор региона Евгений 
КУЙВАШЕВ неоднократно 
отмечал важность развития 
дорог в отдаленных 
территориях. Ключевая задача 
– обеспечить круглогодичную 
и бесперебойную 
транспортную доступность 
для жителей деревень 
и сел. Обновление дорог 
не только повысит комфорт 
и безопасность движения, но и 
придаст импульс дальнейшему 
развитию населенных пунктов 
и повышению в них качества 
жизни.

Как сообщили в Управлении 
автомобильных дорог Сверд-
ловской области, целый ряд ра-
бот по технологии можно вы-
полнять даже при отрицатель-

ных температурах. Ранний вы-
ход на площадку позволит стро-
ителям сэкономить время и на-
брать высокие темпы до начала 
традиционного дорожного сезо-
на. Это особенно важно для до-
рог с высокой социальной зна-
чимостью. 

Так, среди объектов, на кото-
рые уже вышли строители, ав-

томобильная дорога Сосьва – 
Восточный в Сосьвинском го-
родском округе. Работы здесь ве-
дутся по поручению губернато-
ра Свердловской области Евге-
ния Куйвашева. Для капиталь-
ного ремонта участка с третье-
го по девятый километр выпол-
нены инженерные изыскания 
и разработана проектная доку-

ментация. Дорожники подго-
товили территорию для капре-
монта и приступают к работам 
по устройству земляного по-
лотна. Ездить по обновленно-
му участку можно будет намно-
го быстрее – расчетная скорость 
будет доведена до 80 км/час.

Кроме того, уже развернуты 
работы по капитальному ремон-

ту на одной из ключевых транс-
портных артерий Красноуфим-
ского округа, на участке с 21-го 
по 24-й километр автомобиль-
ной дороги Красноуфимск – се-
ло Симинчи. Дорожники уже за-
кончили здесь выемку непри-
годных грунтов и приступили 
к  отсыпке земляного полотна 
из крупнообломочного грунта.

Также стартовали работы по 
капитальному ремонту дороги 
поселок Илим – поселок Колпа-
ковка в Шалинском городском 
округе. Дорожникам предстоит 
обновить участок с начала до-
роги до 16-го километра. В  те-
кущем году это самый протя-
женный объект национального 
проекта «Безопасные качествен-
ные дороги», инициированного 
Президентом России Владими-
ром Путиным. Сейчас дорож-
ники заготавливают щебень 
к предстоящему строительно-
му сезону. Завезено уже 100 ты-
сяч тонн сыпучих материалов 
различных фракций. На объек-
те полным ходом идет монтаж 
водопропускной трубы. Весной 
начнется устройство дорожной 
одежды – укладка слоев основа-
ния и слоев износа.

На объект в Сосьвинском городском округе уже вышла дорожная техника
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«Богословский» расширяется
Индустриальный парк в Краснотурьинске предлагает рабочие места и привлекает новых резидентов

Виктория АБДУМУТАЛИЕВА

Заместитель губернатора 
Свердловской области 
Дмитрий ИОНИН вместе 
с депутатом Государственной 
Думы РФ Антоном 
ШИПУЛИНЫМ посетили 
индустриальный парк 
«Богословский» на территории 
опережающего социально–
экономического развития 
«Краснотурьинск».  
В индустриальном парке 
работают 12 резидентов по 
разным видам производства: 
от дерево– и металлообработки 
до изготовления 
электротехнического 
оборудования и высокоточного 
машиностроения.  
На предприятиях трудится 
10% экономически активного 
населения Краснотурьинска, 
здесь созданы более 2 тысяч 
рабочих мест. Общий объем 
инвестиций превысил  
19,8 млрд рублей.

Генеральный директор Кор-
порации развития Средне-
го Урала Андрей Мисюра отме-
тил, что размещение на площа-
дях «Богословского» дает рези-
дентам возможность бесплат-
ного подключения к инфра-
структуре, оптимальный набор 
мер государственной поддерж-
ки, а также оперативное согласо-
вание сопутствующих докумен-
тов. Управляющей компанией 
индустриального парка постро-

ено два производственных це-
ха общей площадью три тыся-
чи квадратных метров. Поме-
щения сданы в аренду субъек-
там малого и среднего бизнеса.

– Индустриальный парк «Бо-
гословский» – это очень классная 
идея. Мы проехали по площад-
кам многих резидентов, пооб-
щались лично, осмотрели про-
изводства. И убедились в  том, 

что льготные условия, которые 
предлагаются резидентам, – 
уникальны. Те резиденты, кото-
рые здесь присутствуют,  – тоже 
уникальны. Мы понимаем: чем 
больше будет таких неравно-
душных людей, с инновацион-
ными идеями, тем больше будет 
польза не только для экономики 
Краснотурьинска, не  только для 
экономики Свердловской обла-

сти, но и для всей страны, – поде-
лился депутат Государственной 
Думы РФ Антон Шипулин.

По данным заместителя гу-
бернатора Свердловской обла-
сти Дмитрия Ионина, за про-
шедший год Корпорация разви-
тия Среднего Урала, управляю-
щая индустриальным парком, 
привлекла в «Богословский» че-
тырех новых резидентов.

– Индустриальный парк «Бо-
гословский» создавался как ме-
сто, где появятся новые рабо-
чие места, будет серьезная за-
работная плата и возможность 
задействовать экономиче-
ски активное население города 
Краснотурь инска. Сегодня мож-
но с уверенностью сказать, что 
эта задача выполнена. Мы про-
должаем работу по поиску рези-
дентов, активно предлагаем сю-
да прийти предприятиям нефте-
газового сервиса, предприятиям 
лесной промышленности, пото-
му что для них здесь как раз и ло-
гистически выгодно, и экономи-
чески выгодные тарифы, в том 
числе тариф на электроэнергию, 
– сказал Дмитрий Ионин.

Один из новых резидентов 
парка «Богословский» – нефте-
сервисное предприятие «Бого-
словский инженерный центр» – 
переезжает в Свердловскую об-
ласть из центральной части Рос-
сии. Прямо сейчас на площад-
ке идет строительство, а руко-
водство предприятия занимает-
ся организацией перевозки про-
изводственных мощностей. Ре-
зидент планирует построить 
в «Богословском» три здания об-
щей площадью 2 000 квадрат-
ных метров. Объем инвестиций 
предприятия составит 300 мил-
лионов рублей. Запуск произ-
водства высокотехнологичной 
оснастки для нефтяных и газо-
вых скважин планируется уже 
в этом году.

Заместитель губернатора Свердловской области Дмитрий Ионин лично осмотрел площадки индустриального парка
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Уральский 
Леонардо
По разнообразию творчества Герман Метелёв был сродни 

мастерам Возрождения

Ирина КЛЕПИКОВА

К 90-летию Свердловской 
области в Международном 
центре искусств «Главный 
проспект» – персональная 
выставка Германа МЕТЕЛЁВА. 
По сути первая персональная 
такого масштаба. По отзывам 
коллег, художник «очень 
не любил выставляться, 
собирать свои работы в одном 
месте. Не любил!». Выставка 
называется «Берега мастера», 
но даже не самого глубокого 
погружения достаточно, чтобы 
понять: Метелёв безбрежен.

Символично, что художник 
представлен масштабной экспо-
зицией в юбилейном для обла-
сти сезоне: он шел в своем твор-
честве, в основных темах, в ногу 
с Уралом.

– Художники же по заводам 
ходили! Тут есть работа – огонь 
на уральской плавке. Чистый со-
циалистический реализм, – го-
ворит Татьяна Егерева, прези-
дент Арт-клуба «Татьянин день».

– Сейчас сочетание «соцреа-
лизм» почти ругательное, – уточ-
няю. – А вы произносите его…

– … с удовольствием. Посмо-
трите, какой потрясающий порт-
рет – «Перекур». Портрет живо-
го человека. Уставшего после ра-
боты. Или вот картина «Обед го-
тов!». В центре – повариха. «Всего 
лишь». Но целая история развер-
тывается. В окошко видно – рабо-
чие спешат на обед. То ли геоло-
ги это, то ли лесорубы. Прилете-
ли на вертолете. А у нее обед го-
тов. Чем же это плохо?.. 

Действительно. Ничем! Ху-
дожник не боялся браться за 
«скучные» производственные 
сюжеты, обнаруживая в них не-
ожиданные ракурсы и сильные 
эмоции. На картинах Метелёва 
запечатленным в лицах оста-
лось Время. А оно интересова-
ло художника, как мастеров Воз-

рождения, в разных своих про-
явлениях – от частной лирики 
до глобальной Истории. От ве-
сеннего, почти шаржированно-
го сюжета обрезки деревьев до 
трагедии Великой Отечествен-
ной, библейских тем.

– Вот работа «Сорок первый 
год». У нас мгновенно ассоци-
ации возникают по поводу то-
го, что случилось в 1941-м. Ка-
кой слом, как перелопатило всю 
страну, – продолжает экскур-
сию для «ОГ» Татьяна Егерева. – 
У Метелёва есть еще одна рабо-
та, огромная (она в музее) – «Вой-
на». Там груды тел и атака. Ее дол-
го не выпускали, потому что… 

– Нужен был героизм?
– Да. Хотя мы же понимаем: 

любая человеческая плоть бес-
ценна. Нарушение ее, гибель – 
драма. Так что война – не только 
героизм, сначала – драма… 

По словам создателей экспо-
зиции, в ней есть жемчужины, 
которые ранее не экспонирова-
лись. Собрание из разных фон-
дов – Музея изобразительных 
искусств, «Главного проспекта», 
частных коллекций. Некоторые 
работы мало кто видел. Меж тем 
имя Метелёва на Урале, кажет-
ся, знают все. Его работы любят, 
высматривают-ждут. Он задал 
темы для последующих поко-
лений. «И в условиях советской 
ограниченности социума, и в ха-
осе перестроечных трансфор-
маций он твердо и упорно дока-
зывал право художника на сво-
боду творчества, независимость 
мышления, необходимость про-
фессионализма во всем».

Эпиграфом к выставке мог-
ли бы стать ненароком обронен-
ные слова самого Германа Мете-
лёва: «О себе я довольно скром-
ного мнения, я очень большого 
мнения об искусстве». Думаю, он 
имел ввиду не только искусство, 
в котором работал, но и смежные 
виды. Поклон в сторону Литера-
туры и ее гениев – портрет Лер-

монтова, которого кибитка уно-
сит в ссылку на Кавказ: с траги-
ческим прощальным взглядом, 
обращенным к зрителям. Реве-
ранс в сторону искусства Cце-
ны – картина «Театр», романти-
ческая анатомия театра, демон-
стрирующая его закрытые угол-
ки и его обитателей, атмосферу 
создания спектакля. Театр при-
шел в жизнь и творчество Мете-
лёва благодаря жене Зое Мали-
ниной, блистательному сцено-
графу (ТЮЗ). Но именно он со-
здал живописную оду Театру. 
На масштабном полотне – сот-
ни людей: монтировщики, пом-
реж, реквизиторы, авторы рисо-
ванных эскизов будущего спек-
такля, оркестр… Вселенная! И вся 
их работа ради того, что выделе-
но художником в центре. Сцена. 
Спектакль. Этакая картина в кар-
тине. А в целом – почти сериал, 
хождение по невидимым зрите-
лю «закоулкам» театра. 

Имя заслуженного худож-
ника России живописца, графи-
ка, скульптора, монументали-
ста Германа Метелёва предмет-
но, осязаемо живет в нашем го-
роде. В одном из районов Екате-
ринбурга работает Детская ху-
дожественная школа имени Ме-
телёва. В центре, в сквере между 
Ленина и Малышева, – скульп-
турная группа «Горожане», став-
шая достопримечательностью 
города. Волович, Брусиловский, 
Метелёв… И не стоит упрекать 
это поколение в «соцреализме». 
Да, иногда они брали заказы, со-
бирали бригаду, ехали «на за-
каз», когда какой-нибудь завод 
строил детский сад, пионерла-
герь или Дворец культуры. Дела-
ли эскизы какого-нибудь моза-
ичного панно, воплощали. И за-
рабатывали те деньги, которые 
позволяли им потом в мастер-
ской… смотреть «внутрь себя». 
В очень личное. Исповедальное.

Зрители надолго останавливаются у картин о буднях и апофеозе Творчества – «Дирижер» (слева) и «Театр»

КУЛЬТУРА
«Он сделал Сысертский 
фарфор брендом»

В Музее истории Екатеринбурга открывается 
выставка, посвященная Николаю Иноземцеву

14 февраля в Музее истории Екатеринбурга откроется выставка 
«Фарфорист», посвященная Николаю ИНОЗЕМЦЕВУ – главному 
художнику Сысертского завода художественного фарфора. 
Она приурочена к 90-летию Свердловской области – продукция завода 
давно и заслуженно завоевала славу одной из главных визитных 
карточек региона, и 145-летию Павла БАЖОВА. Немалая часть работ 
Николая Иноземцева создана по мотивам его сказов. 

Николай Иноземцев появился на Урале после окончания 
Художественно-промышленного училища им. Васнецова. Ему поставили 
задачу: организовать производство художественного фарфора. Известно, 
что больше месяца после прибытия на Урал фарфорист буквально впитывал 
в себя местную айдентику: ездил в различные мастерские, на заводы, изучал 
технологии производства и отдельно – карту уральских месторождений. 
К 1964 году Сысертский завод начал выпускать первую продукцию.

– Это человек, поцелованный Богом. Николай Иноземцев не только 
впитал в себя нашу айдентику, но и стал творчески ее перерабатывать. 
Почти сразу в его образах стали появляться уральские мотивы: знаменитая 
«Белочка», сказы Бажова. Он создал целую серию шедевров, которая сделала 
Сысертский фарфор брендом. Тридцать его работ были промаркированы 
Областным художественным союзом как новинки, – рассказывает директор 
Музея истории Екатеринбурга Игорь Пушкарёв.

В 1977 году керамический завод переименовали в Сысертский завод 
художественного фарфора, и срочно потребовался новый фирменный 
знак. Победу в конкурсе одержал Николай Иноземцев. Разработанное им 
изображение белочки с кедровой шишкой в лапках заняло почетное место 
на клейме, по сей день маркирующем все изделия завода. Этапы творческого 
поиска – от эскиза (и альтернативных вариантов) до воплощения – нашли 
отражение в экспозиции Музея истории Екатеринбурга.

На выставке покажут статуэтки, которые стали визитными карточками 
Сысертского завода, они созданы по мотивам произведений Павла 
Петровича Бажова: «Рябинушка», «Хозяйка Медной горы», а также сувениры, 
посвященные юбилею писателя.

Значительное место отведено фотографиям, документам 
и мемориальным предметам из семейного архива. В их сборе помогла семья 
Иноземцева. Довольно большой объем экспозиции занимают фотографии 
семейного архива, где Николай Сергеевич представлен не только за работой, 
но и в быту. 

– С фотографий на нас смотрит образцовый герой своего времени. 
Художник, эстет – в стильных галстуках, запонках, с романтической 
непокорной шевелюрой, верный рыцарь своей прекрасной музы 
и супруги, перебравшейся вслед за Николаем Сергеевичем на Урал. 
Но одновременно – коммунист, партиец, с богатым послужным списком 
(трудовой стаж с 12 лет, работа в депо: кочегаром, токарем, слесарем; 
служба в армии; вечерняя школа; учеба в Абрамцево). Неслучайно 
особенное место в творчестве Иноземцева-керамиста занимают вазы, 
бокалы, плакетки и сувениры с агитационно-партийной символикой. 
Эти изделия также представлены на выставке, – рассказывает Светлана 
Булатова, куратор выставки.

Выставка появилась в год 90-летия Свердловской области – и это более 
чем логично, подчеркивает Игорь Пушкарёв: 

– Казалось бы, как связаны Музей истории Екатеринбурга и Сысертский 
фарфор? Но наш город – центр Свердловской области, поэтому мы считаем, 
что на наших выставочных пространствах, в наших проектах должны 
демонстрироваться знаковые феномены региона. Сысертский фарфор – 
один из них.

Александр ЗИНОВЬЕВ

Значительное место на выставке отведено фотографиям, документам 
и мемориальным предметам из семейного архива. В их сборе помогла 
семья Иноземцева 
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ОБЪЯВЛЕНИЕ 

АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» (юридиче-

ский адрес: 620014 г. Екатеринбург, ул. Малышева, д. 4а; ИНН 

6660004997) сообщает, что 09 февраля 2024 г. на сайте АО 

«Газпром газораспределение Екатеринбург» www.svoblgaz.ru 

в соответствии с требованиями Постановления Правительства 

РФ от 29.10.2010 №872 «О стандартах раскрытия информации 

субъектами естественных монополий, оказывающими услуги по 

транспортировке газа по трубопроводам» и Приказом ФАС России 

от 08.12.2022 №960/22 «Об утверждении форм, сроков и пери-

одичности раскрытия информации субъектами естественных 

монополий, оказывающими услуги по транспортировке газа по 

трубопроводам, а также правил заполнения указанных форм» 

размещена подлежащая раскрытию информация о деятельности 

АО «Газпром газораспределение Екатеринбург» за январь 2024 г., 

о наличии (отсутствии) технической возможности доступа к регу-

лируемым услугам по транспортировке газа (плановые (уточнен-

ные) показатели, с детализацией по группам газопотребления) по 

газораспределительным сетям АО «Газпром газораспределение 

Екатеринбург» на февраль 2024 г.
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Российской Федерации от 27.12.1991 
№ 2124-1 «О средствах массовой 
информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать  
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Место Регион Золото Серебро Бронза Медали

1 Санкт-Петербург 8 4 2 14

2 Москва 6 7 3 16

3 Архангельская область 5 2 3 10

4 Челябинская область 3 4 2 9

5 Красноярский край 3 4 4 11

6 Московская область 3 3 6 12

7 Башкортостан 3 2 3 8

8 Свердловская область 2 7 2 11

9 Сахалинская область 2 1 0 3

10 Тюменская область 1 3  3 7 

Медальный зачет Спартакиады

Медальный дубль Шевченко

Две свердловские биатлонистки стали лучшими 
в индивидуальной гонке

В Тюмени в рамках Спартакиады сильнейших состоялись две 
индивидуальные гонки в биатлоне. Свердловские спортсменки 
сумели завоевать сразу две медали.

Первыми на старт вышли мужчины. Сенсацию преподнес Евгений 
Сидоров из Красноярского края. Он прошел все четыре огневых рубежа 
без промахов и сумел завоевать золотую медаль Спартакиады. Также без 
промахов отстрелял Антон Смольский из Белоруссии, занявший второе 
место. На третьей строчке расположился уроженец Серова Василий 
Томшин, выступающий на Спартакиаде за Санкт-Петербург. Лучшим из 
свердловчан стал Савелий Коновалов, показавший 14-й результат. Кирилл 
Бажин, который уже выиграл две медали Спартакиады, занял 19-е место.

Женская сборная региона выступила удачнее. Наталия Шевченко 
допустила на четырех рубежах всего один промах и принесла в копилку 
сборной Свердловской области вторую золотую медаль: первую выиграла 
эстафетная команда в шорт-треке. Сестра мужа Наталии – Анастасия 
Шевченко – и вовсе не допустила ни одного промаха на рубежах, но ходом 
была чуть слабее партнерши по команде и показала второй результат, 
завоевав серебро. Третье место досталось Виктории Сливко.

Данил ПАЛИВОДА

СПОРТ

До ́ма и трамплины 
помогают
Свердловчане выиграли первые тагильские медали Спартакиады
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Самир Мастиев сумел отыграть две позиции после прыжковых соревнований

Данил ПАЛИВОДА 

В Свердловской области 
в рамках зимней Спартакиады 
сильнейших в Нижнем 
Тагиле были разыграны 
первые медали. На комплексе 
трамплинов «Аист» состоялись 
финальные соревнования 
в прыжках на лыжах 
с трамплина у женщин 
и мужчин (К-90), а также 
финалы у лыжных двоеборцев. 
И без медалей не остались 
свердловские спортсмены: 
Кристина ПРОКОПЬЕВА 
и Самир МАСТИЕВ завоевали 
по серебряной награде 
Спартакиады.

Стабильность – признак 
мастерства

Первыми медали разыграли 
женщины в прыжках на лыжах 
с трамплина. Началось все не са-
мым лучшим образом: Глафи-
ра Носкова, которая открывала 
программу соревнований, совер-
шила падение при приземлении. 
Спортсменка с помощью врачей 
покинула трамплин, а через пау-
зу турнир все-таки продолжился.

Осложнялись соревнования 
тем, что в Нижнем Тагиле шел 
сильный снег, который засыпал 
склон трамплина. Это влияло на 
приземление, девушкам прихо-
дилось бороться с непростыми 
погодными условиями.

Тем не менее лидерам уда-
лось показать достойные прыж-
ки. После первой попытки даль-
ше всех улетели Александра Ку-
стова (Магадан) и Аделина Ибра-
гимова (Татарстан) – они совер-
шили прыжок на 91 метр, а по 
баллам Кустова опередила со-
перницу всего на 0,1 балла (111,2 
и 111,1 соответственно). На тре-
тьей строчке расположилась ли-
дер сборной Свердловской об-
ласти Кристина Прокопьева: она 
в первой попытке улетела на 88 
метров и отстала от лидирующе-
го дуэта на четыре балла (107,2).

Во второй попытке лучшей 
вновь стала Александра Кустова, 
улетевшая еще дальше – на 91,5 
метра. Ее итоговая сумма баллов 
стала лучшей (220,8), что принес-
ло Александре золотую медаль. 
А вот серебро досталось сверд-
ловчанке Кристине Прокопье-

вой: во второй попытке она усту-
пила только Кустовой, улетев на 
89 метров. Это позволило сверд-
ловчанке обойти Аделину Ибра-
гимову и занять итоговое второе 
место, у представительницы Та-
тарстана – бронза.

В погоне за лидером

Первые медали в Нижнем Та-
гиле были разыграны и у лыж-
ных двоеборцев на трамплине 
К-90 и в гонке на 10 км. В прыж-
ковой части соревнований не бы-
ло равных Артёму Галунину (Ни-
жегородская область). Он улетел 
на 96,5 метра и набрал лучшие 
баллы – 125,7. Владимир Малов 
(Московская область) улетел да-
же дальше Галунина, но получил 
худшие баллы (123,2), и его от-
ставание в лыжной гонке соста-
вило 10 секунд. Третьим на трам-
плине стал Давид Ибрагимов из 
Санкт-Петербурга. Ему удался 
прыжок на 94,5 м, за который он 
получил 119,4 балла (отставание 
в гонке от лидера 25 секунд). Ли-

дер сборной Свердловской обла-
сти Самир Мастиев прыгнул на 
90 метров и занял четвертое ме-
сто, получив отставание в 1 мину-
ту и 5 секунд. 

В забеге на десять километров 
Самир с первых же метров дис-
танции стал отыгрывать отста-
вание и в итоге сумел опередить 
и Владимира Малова, и Давида 
Ибрагимова. Но догнать лидера 
соревнований – Артёма Галуни-
на – свердловчанин не смог, заво-
евав в итоге серебряную медаль.

– Эмоции, конечно, положи-
тельные. После прыжковой ча-
сти я уже точно понимал, что же-
лезно смогу завоевать серебро, 
хотя был на четвертой позиции. 
Хотелось бы побороться за пер-
вое место, пытался отыграть в 
гонке отставание, но не хватило. 
Нужно добавлять на трамплине, 
будет лучше прыжок – будет дру-
гой результат. Не повезло с ран-
ним отталкиванием, – поделился 
с «Областной газетой»  эмоциями 
Самир Мастиев.


